

# OVACIONES

DOMINGO 11 DE AGOSTO DE 2019 | NUMERO 25289 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## AL RESCATE...



Claudia Sheinbaum. El gobierno capitalino destinará cien millones de pesos para la recuperación del Bosque de Aragón.

Ver página 15

## Abate Guardia a 5, pero muere agente

YURIRIA, Gto.- Elementos de la Guardia Nacional repelieron este sábado un ataque por parte de integrantes de un grupo delictivo en la comunidad Lomas de Zempoala y abatieron a cinco, aunque uno de los agentes perdió la vida.

En un comunicado, el gobierno municipal detalló que también resultaron heridos tres atacantes. Hay siete detenidos.

Indicó que el enfrentamiento ocurrió durante un operativo realizado por la Guardia Nacional en conjunto con las Fuerzas de Seguridad Pública del Estado (FSPE), que detectaron una casa de seguridad en la calle Adolfo López Mateos, en la mencionada localidad, en la entrada a Jaral del Progreso.

Ver página 5

Se cayó el servicio durante varias horas

## Caos por falla en pagos con tarjeta

POR AIDA RAMIREZ y agencias

Caos y reclamos generó ayer una falla en el sistema de pagos con tarjeta bancaria en gran parte del país.

Instituciones como HSBC, Santander y Banorte reportaron problemas para realizar transacciones, lo que originó una ola de reclamos por parte de cuentaahabientes cuyos pagos fueron rechazados en establecimientos.

En su cuenta de Twitter @Banorte\_mx, Banorte informó que su proveedor de sistema de pagos para tarjetas de crédito y débito les informó que presentaba problemas en el servicio a distintos bancos, "por lo que podría experimentar rechazos en algunas transacciones por servicio no disponible".

Mientras que HSBC en su cuenta @HSBC\_MX, de la misma red social, refirió que estaba

experimentando problemas técnicos ajenos a la institución bancaria que afectaban la transaccionalidad.

Por la noche se informó que el problema estaba solucionado y que el servicio para transacciones bancarias se había normalizado.

Las instituciones crediticias ofrecieron una disculpa por el contratiempo.

Ver Página 6



## PIDE A TRUMP RESPETAR SOBERANIA DE MEXICO

VILLANUEVA, Zac.- El presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que no habrá enfrentamiento con Donald Trump, con quien buscará un diálogo constructivo. En la imagen, con su esposa Beatriz Gutiérrez Müller en un hospital zacatecano.

Ver página 3

## Expulsa AN a diputados que avalaron Ley Bonilla

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Comisión de Orden y Disciplina Intrapartidista del Consejo Nacional del PAN expulsó por unanimidad a los siete legisladores locales de Baja California que avalaron la Ley Bonilla.

De esta forma José Félix Arango Pérez, Iraís María Vázquez Aguiar, Raúl Castañeda Pomposo, Ignacio García Dworak, Sergio Tolento Hernández, Carlos Alberto Torres Torres y Alfa Peñaloza Valdez, así como la presidenta municipal y síndico del Ayuntamiento de Playas de Rosarito, Mirna Cecilia Rincón Vargas y Miguel Ángel Vila Ruiz, quedaron fuera del instituto político.

Los legisladores votaron a favor de la llamada Ley Bonilla, la cual amplía de dos a cinco años el periodo del gobernador Jaime Bonilla electo el pasado 2 de junio.

Ver página 2

## Marcha antirracista en El Paso tras la masacre

Ver página 8

## Descartan epidemia de sarampión, aunque tardarán vacunas

Ver página 9